
ACTA DE LA SESIÓN DEL CONSEJO AMPLIADO DE LA FACULTAD DE ARQUITECTURA Y URBANISMO
DEL 3 DE NOVIEMBRE DEL 2021 EN FORMATO VIRTUAL

La sesión ordinaria la presidió el Decano, docente Paulo Dam.  Contó con la presencia de

los miembros del Consejo de la Facultad de Arquitectura: docentes, Sofía Rodríguez

Larraín, Marta Morelli, Sharif Kahatt, Adriana Scaletti y Karen Takano además estuvieron

las alumnas Claudia Borja, Fátima Sáenz y Diana Mamani. Participó además el docente

Renato Manrique en su calidad de Secretario Académico

A pedido del Decano participaron: la docente Sophie Le Bienvenu, en su calidad de

Directora de Estudios de la Facultad

Luego de verificar el quórum reglamentario se puso a consideración del Consejo el acta

de la sesión del 20 de octubre para su conocimiento y aprobación. Después de aprobar el

acta y se dio por iniciada la sesión correspondiente a esta fecha.

INFORMES

• El Decano de la Facultad informó al Consejo para su conocimiento y opinión, las

gestiones realizadas ante la universidad para el equipamiento de la ampliación del

edificio de la Facultad.

• El Decano de la Facultad explicó al Consejo para su conocimiento y opinión, la

orientación y lineamientos que va a seguir la propuesta que se van a presentar a la

Universidad para su aprobación, de las actividades académicas presenciales que se

deberían realizar en el semestre 2022-1, Ante la consulta del profesor Kahatt,

mencionó que la propuesta va acompañada de la solicitud de recursos necesarios

El docente Kahatt opinó que se debería hacer una prueba o piloto de las clases

híbridas.

1 | 1


